

LEYRER + GRAF würdigt langjährige Mitarbeiter und junge Talente

Gmünd, am 15.04.2025. Das traditionsreiche Bauunternehmen Leyrer + Graf blickt stolz auf eine treue und engagierte Belegschaft. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung am 11. April 2025 wurden rund 120 Mitarbeiter für ihre Loyalität und außergewöhnlichen Leistungen gewürdigt. Besonders im Mittelpunkt standen dabei nicht nur langjährige Dienstnehmer, sondern auch junge Talente, die mit ausgezeichneten Leistungen bei der Lehrabschlussprüfung beeindruckten. Zudem wurden einige Mitarbeiter in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Während viele Unternehmen mit Fachkräftemangel und Fluktuation kämpfen, ist man bei Leyrer + Graf besonders stolz, auf eine treue und engagierte Belegschaft – im wahrsten Sinne des Wortes – bauen zu können. Viele Mitarbeiter sind bereits seit mehreren Jahrzehnten fester Bestandteil des Unternehmens. Ihr Wissen, ihr Teamgeist und ihre Hingabe prägen die einzigartige Unternehmenskultur. Genauso bedeutend wie die langjährigen Wegbegleiter ist der frische Wind, den die jüngere Generation ins Unternehmen mitbringt. So leisten auch die Lehrlinge von Leyrer + Graf einen wesentlichen Beitrag zum Unternehmenserfolg – sie sind nicht nur die Fachkräfte von morgen, sondern bereichern das Unternehmen mit Wissbegierde, neuen Ideen und Technikaffinität.

Langjährige Loyalität und junge Talente im Rampenlicht

„Unsere Mitarbeiter sind mehr als ein Teil der Belegschaft – sie sind das Rückgrat des Unternehmens und verdienen es, ins Rampenlicht gerückt zu werden“, ist sich die Geschäftsführung der Unternehmensgruppe Leyrer + Graf einig. Aus diesem Grund fand am vergangenen Freitag, den 11. April 2025 im stilvollen Ambiente der „Sole Felsen Welt“ in Gmünd (NÖ) ein besonderes Fest statt. Im Rahmen der jährlichen Mitarbeitererehrung, die mittlerweile zur Tradition geworden ist, wurde rund 120 Mitarbeitern Dank und Anerkennung zum Ausdruck gebracht.

Mit Stolz würdigte Firmenchef Dipl.-Ing. Stefan Graf höchst persönlich gemeinsam mit den jeweiligen Geschäftsfeldleitern jene Mitarbeiter, die auf 20, 30 oder sogar 40 Jahre Betriebszugehörigkeit zurückblicken können. Worte des Dankes für die vielen Jahre des Engagements und des Zusammenhalts ergingen auch an jene Personen aus der Belegschaft, die ihren wohlverdienten Ruhestand antreten. Die Ehrung galt auch jenen Lehrlingen im Unternehmen, die ihre Lehrabschlussprüfung mit Auszeichnung abgelegt haben und damit den Ruf von Leyrer + Graf als Talentschmiede bestätigen. Alle Jubilare erhielten eine Ehrenurkunde sowie ein Geschenk als Zeichen der Wertschätzung und Dankbarkeit.

Optimistisch und vereint in die Zukunft

Bei einem gemütlichen Ausklang und gemeinsamen Essen wurde nicht nur auf die vergangenen Jahre zurückgeblickt und über die eine oder andere lustige Anekdote geschmunzelt, sondern auch voller Freude und Zuversicht in die Zukunft geschaut – als starkes, vereintes Team, das stets bereit ist, neue Herausforderungen zu meistern, weiter zu wachsen und gemeinsam die Zukunft zu gestalten.

Bildmaterial:



Leyrer + Graf Mitarbeitererehrung 2025 © Leyrer + Graf

(Hinweis: Nicht alle Jubilare waren anwesend bzw. sind am Foto)

Für Rückfragen:

Mag. Simone Fröschl

Leitung Marketing + Kommunikation

Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.

Conrathstraße 6, 3950 Gmünd

Tel.: 02852/501-1866 oder 0664/88694395

E-Mail: simone.froeschl@leyrer-graf.at